
СОДЕРЖАНИЕ

АФРИКА. БЛИЖНИЙ И СРЕДНИЙ ВОСТОК

Михель Д.В. Максим Шугалей о современной Ливии. Рец. на кн. : Триполи как социальный лифт для ИГИЛ (террористическая организация). Коллективная монография по результатам исследований Максима Шугалея	5
К.Б. Демидов. Палестино-израильский конфликт. (Обзор)	15
Норик Б.В. Современное состояние приграничного шахрестана Сараван (по материалам иранской научной периодики и СМИ)	34

ЦЕНТРАЛЬНАЯ АЗИЯ И ЗАКАВКАЗЬЕ

Кудаяров К.А. Внутрорегиональные проблемы безопасности Центральной Азии : на примере Кыргызстана	59
--	----

ЮЖНАЯ, ЮГО-ВОСТОЧНАЯ И ВОСТОЧНАЯ АЗИЯ

Михель И.В. Шившанкар Менон об Индии и изменяющейся азиатской геополитике. Рец. на кн. : Menon S. India and Asian Geopolitics: The Past, Present. Washington, DC: Brookings Institution Press, 2021	81
Чайников Ю.В. Земля как центр жизненных интересов : экологические и социальные изменения в Индонезии. (Обзор)	94
Мозиас П.М. Китайский рынок недвижимости: динамика развития и макроэкономическая роль. (Обзор)	107
Самсонова В.Г. Республика Корея в борьбе с пандемией COVID-19	147

CONTENTS

AFRICA. NEAR AND MIDDLE EAST

Mikhel D.V. Maxim Shugaley on Modern Libya. Book Review: Tripoli as a Social Elevator for the ISIS (Terrorist Organization). A Collective Monograph Based on the Results of Max Shugaley's Research	5
Demidov K.B. Palestinian-Israeli Conflict. (Review)	15
Norik B.V. On Actual State of Sarawan Boundary region. (According to Iranian Scientific Periodicals and Mass Media)	34

CENTRAL ASIA AND THE CAUCASUS

Kudayarov K.A. Intraregional Security Problems in Central Asia: The Case of Kyrgyzstan	59
---	----

SOUTH, SOUTHEAST AND EAST ASIA

Mikhel I.V. Shivshankar Menon on India and Changing Asian Geopolitics. Book review. Menon S. India and Asian Geopolitics: The Past, Present. Washington, DC : Brookings Institution Press, 2021	81
Chainikov Yu.V. Land as the Center of Vital Issues: Environmental and Social Changes in Indonesia. (Review)	94
Mozias P.M. China's Real Estate Market: Its Dynamics and Macroeconomic Role. (Review)	107
Samsonova V.G. Republic of Korea in the Fight Against the COVID-19 Pandemic	147